

# Der Fasnachtsmontag gehört ganz den Kindern

Auch in Oberwil hat die Kinderfasnacht eine lange Tradition. Und seit neun Jahren organisieren die Nachtwyber-Schnägge (siehe Foto mit den zehn Ladys; viele sind auch im Blauring als Leiterinnen aktiv) einen Nachmittag, der für die Aller kleinsten, Binggisse und Jugendlichen unvergessen bleibt. Wir waren im Dorf unterwegs sowie anschliessend beim fasnächtlichen Treiben in der Wehrlinhalle vor Ort – und lassen Bilder sprechen.

*Text und Fotos:  
Georges Küng*

